

Causas de porqué Jerusalén fue destruida



INTRODUCCION

A. Josefo afirma que 1.110.000 personas murieron durante el asedio, de los cuales la mayoria eran judios. Ademas 97.000 fueron capturados y esclavizados. Muchos otros huyeron a las zonas de todo el mediterraneo. Tito se nego a aceptar una corona de victoria decretada por el senado de Roma, ya que “no hay merito en derrotar a un pueblo abandonado por su propio Dios.

Mat 23:38 He aquí, vuestra casa se os deja desierta.

Mat 24:2 Mas respondiendo El, les dijo: ¿Veis todo esto? En verdad os digo: no quedará aquí piedra sobre piedra que no sea derribada.

B Luc 19:43 Porque sobre ti vendrán días, cuando tus enemigos echarán terraplén delante de ti, te sitiaron y te acosarán por todas partes.

Luc 19:44 Y te derribarán a tierra, y a tus hijos dentro de ti, y no dejarán en ti piedra sobre piedra, **porque no conociste el tiempo de tu visitación.**

Luc 23:27 Y le seguía una gran multitud del pueblo y de mujeres que lloraban y se lamentaban por El.

Luc 23:28 Pero Jesús, volviéndose a ellas, dijo: **Hijas de Jerusalén, no lloréis por mí; llorad más bien por vosotras mismas y por vuestros hijos.**

Luc 23:29 Porque he aquí, vienen días en que dirán: "Dichosas las estériles, y los vientres que nunca concibieron, y los senos que nunca criaron."

Luc 23:30 Entonces comenzarán A DECIR A LOS MONTES: "**CAED SOBRE NOSOTROS**"; Y A LOS COLLADOS: "**CUBRIDNOS.**"

C. Jesús se refería a la “Gran Tribulación” del pueblo judío durante la destrucción de Jerusalén. **Mateo 24:21**, “habrá entonces gran tribulación, cual no la ha habido desde el principio del mundo hasta ahora, ni la habrá”.

D. Nos conviene examinar las causas de esa gran catástrofe. Hay lecciones muy importantes para todos en tal estudio porque se trata de lo que provoca la ira y venganza de Dios. **Lucas 21:22**, “Porque estos son días de venganza (retribución), para que se cumplan todas las cosas que están escritas”.

E. Con razón Jesús lloró sobre esa ciudad que había sido de tanta importancia en la historia de Israel. **Lucas 19:41-44**, “Y cuando llegó cerca de la ciudad, al verla, lloró sobre ella, diciendo: ¡Oh, si también tú conocieses, a lo menos en este tu día, lo que es para tu paz! Mas ahora está encubierto de tus ojos. Porque vendrán días sobre ti, cuando tus enemigos te rodearán con vallado, y te sitiaron, y por todas partes te estrecharán, y te derribarán a tierra, y a tus hijos dentro de ti, y no dejarán en ti piedra sobre piedra, por cuanto no conociste el tiempo de tu visitación”.

F. Cuánto más debemos llorar sobre los que son destinados para el castigo eterno si rehúsan obedecer al evangelio. **2 Tesalonicenses 1:7, 8**, “y a vosotros que sois atribulados, daros reposo con nosotros, cuando se manifieste el Señor Jesús desde el cielo con los ángeles de su poder, en llama de fuego, para dar retribución a los que no conocieron a Dios, ni obedecen al evangelio de nuestro Señor Jesucristo”.

¿Cuáles eran, pues, los pecados del pueblo de Israel que provocaron la ira de Dios y resultaron en la destrucción de Israel?

I. LA PERSECUCIÓN DE LOS SIERVOS DE DIOS

A. Mateo 23:34-36,

B. 1 Tesalonicenses 2:14-16,

C. La crucifixión de Jesús. El matar y crucificar a los siervos de Dios llegó al colmo con la crucifixión de Jesús. **Mateo 27:22-26**, “Pilato les dijo: ¿Qué, pues, haré de Jesús, llamado el Cristo? Todos le dijeron: ¡Sea crucificado! Y el gobernador les dijo: Pues ¿qué mal ha hecho? Pero ellos gritaban aún más, diciendo: ¡Sea crucificado!... habiendo azotado a Jesús, le entregó para ser crucificado”. **Hechos 2:23**, “a éste... prendisteis y matasteis por manos de inicuos, crucificándole”.

¿Cuáles eran, pues, los pecados del pueblo de Israel que provocaron la ira de Dios y resultaron en la destrucción de Israel?

II. POR FALTA DEL CONOCIMIENTO DE LA PALABRA DE DIOS. Lucas 19:43,

“Porque vendrán días sobre ti, cuando tus enemigos te rodearán con vallado, y te sitiárán, y por todas partes te estrecharán, y te derribarán a tierra, y a tus hijos dentro de ti, y no dejarán en ti piedra sobre piedra, **por cuanto no conociste el tiempo de tu visitación**”.

A. Deuteronomio 6:6, 7, “Y estas palabras que yo te mando hoy, estarán sobre tu corazón; y las repetirás a tus hijos, y hablarás de ellas estando en tu casa, y andando por el camino, y al acostarte, y cuando te levantes”.

Los padres eran maestros de sus hijos. Urge las clases para entrenar maestros, para correguir algunas malas tendencias en la iglesia, pero tambien se debe enfatizar que la mayoria de los fracasos en la enseñana de los niños ocurren en el hogar.

La Biblia da a los padres la mayor responsabilidad para el entrenamiento a la juventud. Moisés mando que los levitas reunieran al pueblo una vez cada siete años para leer toda la ley a oídos de ellos. **Deuteronomio 31:9-13**

Si esto hubiera sido la unica enseñanza que se recibiera, entonces un NIÑO hubiera escuchado la ley solamente tres veces para cuando cumpliera los 21 años.

La tarea de hablar de la ley era *CADA DIA* Estando en tu casa y andando por el camino, y al acostarte, y cuando te levantes.....ESTA TAREA FUE DADA A LAS FAMILIAS

A los padres se les a dado la mayor responsabilidad para criarlos en disciplina y amonestacion del Señor. **Efesios 6:4**

B. Jueces 2:10-12, “Y toda aquella generación también fue reunida a sus padres. **Y se levantó después de ellos otra generación que no conocía a Jehová**, ni la obra que él había hecho por Israel”. Los versículos que siguen describen su apostasía: “Después los hijos de Israel hicieron lo malo ante los ojos de Jehová, y sirvieron a los baales. Dejaron a Jehová el Dios de sus padres, que los había sacado de la tierra de Egipto, y se fueron tras otros dioses, los dioses de los pueblos que estaban en sus alrededores, a los cuales adoraron; y provocaron a ira a Jehová”.

C. Jueces 17:6; 21:25, “**cada uno hacía lo que bien le parecía**”. Estos textos bien describen la actitud del mundo religioso de la actualidad: cada uno hace lo que bien le parece. No les importa lo que dice la palabra de Dios.

D. Oseas 4:6, “Mi pueblo fue destruido, porque le faltó conocimiento. Por cuanto desecharste el conocimiento, yo te echaré del sacerdocio; y porque olvidaste la ley de tu Dios, también yo me olvidaré de tus hijos”.

E. Así fue a través de los siglos, el pueblo de Israel era castigado por no conocer la palabra de Dios.

III. LA HIPOCRESÍA. MATEO 23:13-33.

- A. En este capítulo Jesús pronunció los ocho “ayes”, denunciando la hipocresía de los fariseos y escribas.
- B. Sin lugar a dudas la hipocresía de los fariseos, escribas y saduceos contribuyó a la destrucción de la “santa ciudad”.

IV. EL MATERIALISMO

A. AMOR AL DINERO. El judaísmo estaba saturado con el materialismo. Jesús limpió el templo dos veces diciéndoles que habían hecho de la casa de Dios una cueva de ladrones, **Juan 2:15, 16; Mateo 21:12. 13.**

B. Jesús enseñó varias parábolas sobre la mayordomía. **Lucas 16:14**, “**Y oían también todas estas cosas los fariseos, que eran avaros, y se burlaban de él**”.

C. La avaricia es idolatría. **Colosenses 3:5**, “**Haced morir, pues, lo terrenal en vosotros: fornicación, impureza, pasiones desordenadas, malos deseos y avaricia, que es idolatría**”. Recordemos los casos de Judas (**Mateo 26:15**) y Ananías y Safira (**Hechos 5:1-10**).

D. Los Saduceos eran súper materialistas. Enseñaban que no había espíritus ni ángeles (**Hechos 23:8**). Negaban la resurrección (**Mateo 22:23**).

Vamos a la parte final.

A. Desde luego, había muchos otros factores, otras causas de la ruina y asolamiento de Jerusalén. Por ejemplo, la **envidia** tuvo su parte en este asunto. **Mateo 27:18**, “Porque (Pilato) sabía que por envidia (los judíos) le habían entregado”. **Gálatas 5:21** “envidias” se incluyen entre “las obras de la carne”, “acerca de las cuales os amonesto, como ya os lo he dicho antes, que los que practican tales cosas **no heredarán el reino de Dios**”.

B. Recordemos que **Jesús lloró sobre Jerusalén**. Igualmente nos conviene llorar sobre condiciones en el mundo religioso que pueden llevar no a la “Gran Tribulación” terrenal, sino a una tribulación mil veces más horrible en el infierno de fuego (**Mateo 7:21-23**).

Vamos a la parte final.

1. La “Gran Tribulación” de la destrucción de Jerusalén era más severa, más horrible, más lamentable que cualquier otra tribulación antes o después del año 70.
2. 2. *“Porque habrá entonces gran tribulación cual no ha habido desde el principio del mundo hasta ahora, ni la habrá”*
(Mateo 24:21).
3. 3. Imagínese un evento más horrible que el diluvio, más devastador que la destrucción de Sodoma, Gomorra y las ciudades de la llanura. Además no ha habido nada comparable desde entonces, ni la matanza de millones por Hitler y Stalin y ni siquiera la devastación causada por las bombas atómicas.
4. 4. Entonces la única cosa comparable es el infierno mismo y eso sí es peor, mil veces peor. ¡HAGAMOS TODO LO POSIBLE POR EVITARLO!